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令和３年 第１回伊那地域協議会会議録 

開 催 日 令和３年７月２８日（水） 

開 催 時 間 開 会 午後６時３０分 閉 会 午後７時１３分 

開 催 場 所 伊那市役所 １階 多目的ホール 

 

 

委員の出欠 

 

 

出席２５名 

欠席１４名 

 委員氏名   委員氏名   委員氏名  

1 御子柴 春樹 出 16 松倉 利男 出 31 平澤 剛 欠 

2 福澤 政芳 出 17 井地 政雄 欠 32 伊藤 有利 欠 

3 白鳥 正夫 出 18 根橋 尚樹 出 33 山岸 康彦 出 

4 中山 昭 出 19 大沼 明夫 出 34 大住 貴子 出 

5 赤羽 敏 出 20 清水 慎一  欠 35 戸田 舞 欠 

6 網野 修 欠 21 唐澤 章 欠 36 小林 建正 出 

7 三沢 廣光 出 22 平出 良司 出 37 平賀 裕子 出 

8 酒井 照明 出 23 金丸 惠美子 欠 38 小林 正 出 

9 池上 好教 出 24 池上 道子 出 39 井口 清吾 出 

10 池上 覚衞 出 25 石川 雄也 欠    

11 神山 光男 欠 26 池上 かおる 出    

12 沖村 元衛 欠 27 小沢 智治 欠    

13 林 典男 出 28 田中 利幸 出    

14  宮原 栄治 出 29 保科 美穂 出    

15 湯沢 一美 欠 30 清水 功 欠    

署 名 委 員 宮原 栄治 松倉 利男  

条例第１０条

の規定により

出席した者 

 なし 

 

市 側 の 

出 席 者 

なし 

出 席 し た 

事務局職員 

地域創造課長  白鳥 英一 

 地域振興係長  中村 克俊 

 地域振興係   早川 佳代 

議  事 協議事項 

（１) 昨年度の地域協議会の取り組みについて 

（２) 令和３年度伊那市協働のまちづくり交付金について 

（３）地域の課題について 

（４）その他 
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配布資料 資料 No.1  

資料 No.2 

 

１ 開会 

 地域創造課長にり、開会する。 

（欠席の報告） 

 

２ 委嘱書交付  

 今年度より新に委嘱する委員の方への委嘱書は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観

点から机上への配布とした。 

 

３ あいさつ 

 （会長） 

 本年度第１回の地域協議会への参加に感謝。本来であれば４月に第 1回の会議を開催す

る予定だったが、コロナウイルス感染拡大の影響で延期され、本日の開催となった。 

 地域協議会は地域の皆さんの声が行政に反映されるという大切な場なので、これまでの

地域協議会の取り組みを認識した上で、新たな課題に向けてしっかりと検討を進めて参り

たい。 

 

４ 委員・職員自己紹介   

会議時間を短時間にするため委員の自己紹介は省略。 

事務局職員が自己紹介を行う。 

 

５ 会議録署名人の指定について 

（会長） 

会議録署名人に１４番 宮原栄治 委員、１６番 松倉利男 委員 を指名する。 

 

 

６ 協議事項 

（１）昨年度の地域協議会の取り組みについて 

（事務局） 

①地域協議会の役割と、昨年度の取り組みについて説明。 

②伊那地域協議会の第７期の取り組みと、その後の経過について説明。 

 第７期の伊那地域協議会でいただいた提言のうち進捗があったものを報告。竜東地区  

に防災機能を有した施設の検討があったが、伊那中央清掃センター跡地を多くの市民が

利用するスポーツ施設とし、災害時には防災拠点となる施設を整備する方向が出された。 

 今後、議会や地元に説明を行い、施設規模や内容、建設時期等を決定していく予定。 
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＜質疑・応答＞  

（会長） 

 地域協議会の役割と、第７期の取り組みについての経過説明について質問はあるか。 

 

 《質問・意見等なし》 

 

（２）令和３年度伊那市協働のまちづくり交付金について 

 （事務局） 

  第１次募集 令和３年２月３日～３月 ３日 申請数 ３事業 

   第２次募集 令和３年６月１日～６月２８日 申請数 ２事業 

  選考委員会にて選考を行い、それぞれ採否を決定。 

  交付金の予算に余裕があるため、９月中に３次募集を行いたい。 

 

（会長） 

  協働のまちづくり交付金についての質問、３次募集についての意見はあるか。 

  

  《質問・意見等なし》 

 

（３）地域の課題について 

 （事務局） 

  昨年度の地域協議会で行ったグループワークとアンケートのまとめを報告。 

伊那市で安心して住み続けるために①地域の絆・地域との交流 ②防災対策 ③交通

対策の３つを柱にして、今期の地域協議会では討議を進めて行きたい。 

 （会長） 

  地域で生活していると色々な課題があるので、他に何か取り上げた方が良い課題はあ

るか。また、事務局から提案のあった３つの課題で進めることについて質問や意見はあ

るか。 

 

《質問・意見等なし》 

   

（４）その他 

（委員） 

  今回の参考資料の中に「地域の教科書」があったが、他の地区の物を閲覧することは

可能か。 

 

（事務局） 

  区ごとに作成している。市役所１階の市民ホール、庁舎西口のあたりに区分けして置

いてあるほか、市のホームページでも閲覧可能。 
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７ その他 

  次回の協議会は 9月 22日（水）18時 30分からを予定。 

 

８ 閉会 

（林副会長） 

 以上で第１回地域協議会を閉会します。 

 

 

 

 

本会議に会議録を作成し、会長及び会議録署名人において下記のとおり署名する。 

 

  令和３年７月２８日   令和３年度 第１回伊那地域協議会 会議録 

 

                会    長 

 

                会議録署名人 

 

                会議録署名人 

 

 


